
開催概要

日時 1月23日（火）19時00分～20時30分

会場 北とぴあ14階スカイホール

プログラム

第３回 王子駅周辺

エリアプラットフォーム準備会
を開催しました！

都市拠点デザイン担当部 都市拠点デザイン担当課

◼ エリアプラットフォームのあり方について

◼ ワークショップ【エリアプラットフォームの目的と規約について】

◼ ワークショップ【ウォーカブルなまちの実現について】

ワークショップの前半では、エリアプラットフォームの目的をどのように設定するのが良いか、
組織をどのように運営していくのが良いか、規約について意見交換が行われました。
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ワークショップの後半
では、王子駅北口周辺
を対象に、具体的にど
のようにまちを活用し
ていくことが考えられ
るか意見交換し、様々
なアイデアが共有され
ました。

◆ 国士舘大学 西村准教授より

・規約でテーマ別のワーキンググループの設置
を定めている事例もある

・北とぴあや公園等のパブリックスペースから
賑わいを波及させる等の視点は大事

◆ 東洋大学 齋藤准教授より

・王子では個々のプロジェクトを積み重ねること
で全体の将来像が見えてくるのかもしれない

・組織については中間支援のあり方を軸に考えて
みると良い

学識経験者よりアドバイスをいただきました



テーマ2：ウォーカブルなまちの実現について

ワークショップの結果

当日の資料や各班の結果
は北区ホームページより
ダウンロードしてご覧いた
だけます。
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テーマ１：エリアプラットフォームの目的と規約について

「ウォーカブル」という
言葉が時代とともに変
遷したとしても、ブレ
ない考え方を目的に示
しておくことが必要。

特定の商店街などのみ
でなく、境界を超えてイ
ベント等を行う仕組み
づくりを進めるために、
エリアは絞らず柔軟に
捉えていことを規約に
明記してはどうか。

幅広い人がエリアプ
ラットフォームにかかわ
るために、構成員は年
代や性別などのカテゴ
リーで区切ってもよい

のでは。

など

公園で定期的にイ
ベントを行い、駅と
公園の間を歩いて
もらいたい。

交通量が少ない
道路を歩行者天
国化してはどうか。

北とぴあ前と商店
街など、境界を越
えた取り組みを。

Ａ班

Ｃ班

Ｂ班



参考資料：アンケートのご回答
本日のご感想・今回の準備会についてのご意見、ご要望
エリアプラットフォームの規約、構成等についてのご意見
エリアプラットフォームの名称についてのアイデア など

・規約

1)団体を立ち上げるには、課題があり、適応した目的があるべきだと思います。

2)観光協会との目的のすみわけをどうするのか。

・ウォーカブル

1)飛鳥山公園のイベントは、イベントは盛り上がっても町の盛り上がりになっていない。
既存のイベントを王子駅の対象エリアにテスト的に持ってくる試験をしては？と思う。
（試験なので、区が費用を助成するとか）。新規に何かを立ち上げるよりも、既存で町の
賑わいに貢献しきれていない隠れた資産を活用する。

2)汚い三角公園を大きく変え、あの場所に王子以外の人が来たくなることを考え、実行
する。

そもそも論になりますが「エリアプラットフォーム」という言葉自体になじみがありません。

「ウォーカブル・ガーデン」にいたってはイメージすることも難しいのではないでしょうか。

街に人流をおこすにはそこに行こうという目的が必要です。それがイベントなのか、何か
の施設なのか、考えていきたいですね。

エリアプラットフォームの構成員と、義務・権利についてもう少し考えたかった。

同じグループの方の知見が素晴らしく、とても勉強になり楽しかった。

区民としてこのような取組が行われていることを理解することは大切であると思いまし
た。

ウォーカブルという言葉もあまり聞きなれない区民も多いと思うので、ぜひ区民に分かり
やすい言葉で発信していくことも重要と考えます。

・イベントをやる際に発案の部分でかかわってみたいと思います。

・初めてご参加の方がグループにいらして、どういった経緯でご参加だったのか、その分
析は大事だと思います。（良いことだと思います）

・「きたく部」という組織でなにかできないか考えています。

外から王子にみえた若い方とお話ができて楽しかったです。

非常に有意義な会だったかと思います。

これからより具体的な話、検討段階に入ると思いますので、「学生も含めた多様なネット
ワーク、横のつながり」「アクションファースト」で進められればと思います。

期待しています!!

事前資料にしてください。

駅前の魅力的（になるであろう）な場所、より具体的な空間を対象に意見交換ができて有
意義な会だったかと思います。
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参考資料：アンケートのご回答
本日のご感想・今回の準備会についてのご意見、ご要望
エリアプラットフォームの規約、構成等についてのご意見
エリアプラットフォームの名称についてのアイデア など

エリアプラットフォームって、王子のまちづくりの親玉なんですね。
どのような構成員でどのような整備指針を決めていくか？大事です。頑張ってください。
弊社もメンバーの一員に…。

何ができるのか？何がすでにできているのか？何が理想とするべきものなのか？具体的
な事例を出して、そこから追い込むことも必要かと思います。
落としどころは高く設定するにしても、現状の把握も重要。
ただし、前例主義ではなく、常にチャレンジすることも需要。

今後のエリアプラットフォーム設置に向けて、情報がもらえて良かったです。
様々な立場の方に参画していただき、広く関心を持ってもらいたいです。人が集まる街を
期待しています。
規約・名称について、現段階では特にありません。今後もよろしくお願いします。

まちの魅力づくりのアイデアを発信する組織としてプラットフォームが期待できると思い
ました。
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